

#BERLIN 30. Juni 2023

Feiern in der Wuhlheide: Familienfest der Berliner EVG

Perfektes Wetter, strahlende Gäste, tolles Ambiente: Die Rahmenbedingungen für das Familienfest der EVG Berlin stimmten. Rund 450 Kolleginnen und Kollegen machten sich mit ihren Familien auf den Weg in der Berliner Wuhlheide.



Auf dem Gelände der Parkeisenbahn ließen sich die kleinen Gäste mit Profi-Theaterschminke bemalen, tobten auf der Hüpfburg oder drehten das Glücksrad. Dass unsere Nachwuchsgewinnung funktioniert, haben wir auch bewiesen: Unser jüngster Gast war gerade einmal sechs Tage alt.

Auch kulinarisch wurde viel geboten: Das Team der Parkeisenbahn zauberte ein wunderbares Grillbuffet, es gab aber auch Waffeln und Softeis. Viele Gäste nutzten die Chance, mit der traditionsreichen Parkeisenbahn zum Bahnhof Eichgestell zu fahren. Auch das Betriebswerk konnte unter fachkundiger Anleitung besichtigt werden.

Topthema zahlreicher Gespräche war natürlich die aktuellen Entwicklungen in unserer Tarifrunde. Wir treten nun bei der DB AG in Gespräche zu einer Schlichtungsvereinbarung ein, bei zahlreichen NE-Bahnen gibt es inzwischen Abschlüsse. Informationen dazu finden sich auf unserer Homepage. (<https://www.evg-online.org/tarifpolitik/tarifrunde-2023/evg-bundesvorstand-bereit-fuer-schlichtung-haelt-aber-an-urabstimmung-fest/>)

Abgerundet wurde das Fest mit einer Tombola, Lose konnten hierfür erworben werden und die Erlöse gehen an die Parkeisenbahn und den Eisenbahner-Waisenhort. Musikalische Begleitung gab es auch: Der DJ brachte den einen oder anderen Gast dazu, das Tanzbein zu schwingen. Dass wir unser Motto „Wir leben Gemeinschaft“ ernst nehmen, haben wir gestern einmal mehr bewiesen. Ein herzliches Dankeschön senden wir an das Team der Parkeisenbahn, sie waren fantastische Gastgeber! Und ein herzlicher Dank geht auch an die Kolleginnen und Kollegen der Geschäftsstelle sowie den ehrenamtlichen Unterstützerinnen und Unterstützern.





[Alle Bilder anzeigen »](#)